

## ABSTRAK

**Meliani, Nim. 3403190220. “Pengaruh Likuiditas dan *Maturity* terhadap Peringkat Obligasi (Studi Kasus Pada Perusahaan Properti yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2017 – 2021)”. Dibawah bimbingan Eva Faridah, S.E., M.Si. (Pembimbing I) dan Purnama Sari, S.E., M.Ab. (Pembimbing II).**

Penelitian ini difokuskan pada pengaruh Likuiditas dan *Maturity* terhadap peringkat obligasi (Studi Kasus Pada Perusahaan Properti yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2017 – 2021).

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1) Bagaimana pengaruh Likuiditas terhadap Peringkat Obligasi pada perusahaan properti yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia? 2) Bagaimana pengaruh *Maturity* terhadap Peringkat Obligasi pada perusahaan properti yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia? 3) Bagaimana pengaruh Likuiditas dan *Maturity* terhadap Peringkat Obligasi pada perusahaan properti yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia?

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode yang bersifat deskriptif kuantitatif dengan teknik *purposive sampling*. Sementara untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Uji Asumsi Klasik, Koefisien Korelasi Parsial, Koefisien Determinasi, Koefisien Korelasi Ganda, Regresi Linier Ganda dan Uji Hipotesis menggunakan Uji Signifikansi (Uji T dan Uji F)

Hasil dari penelitian ini dan pengolahan data menunjukkan bahwa Likuiditas tidak berpengaruh terhadap Peringkat Obligasi pada perusahaan Properti yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Sementara *Maturity* tidak berpengaruh terhadap Peringkat Obligasi pada perusahaan Properti yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Sementara Likuiditas dan *Maturity* secara stimulan tidak mempunyai pengaruh terhadap Peringkat Obligasi pada perusahaan Properti yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia.

Diharapkan perusahaan Properti yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia dapat lebih memperhatikan faktor – faktor lain yang dapat mempengaruhi peringkat obligasi. Dengan cara tidak menekankan beban terlalu banyak pada perusahaan yang akan menghambat pembayaran obligasi, sehingga perusahaan akan terhindar dari *default risk* dan penurunan peringkat.

**Kata Kunci : Likuiditas, *Maturity*, Peringkat Obligasi**